



www.mg.co.id

Sommer Resmi Berkostum Bayern

MUNICH (IM) - Bayern Munich resmi mendapatkan Yann Sommer, yang didatangkan dari Borussia Mönchengladbach. Kiper berpengalaman itu menjadi pemain baru kedua Bayern di Januari 2023. Die Roten memang butuh kiper setelah Manuel Neuer mesti absen sampai akhir musim ini akibat patah kaki usai mengalami kecelakaan ski, Desember silam. Insiden itu membuat stok penjaga gawang Bayern menipis.

Bayern tinggal memiliki Sven Ulreich di tim utama, sedangkan peminjaman Alexander Nübel ke AS Monaco tidak disertai klausul pemanggilan di musim dingin.

Bayern Munich merekrut Sommer dengan biaya transfer sekitar 8 juta Euro (Rp13 miliar). Kiper Swiss berusia 34 tahun itu telah tiba di Munich sejak Rabu (18/1), dan telah merampungkan tes medis sebelum meneken kontrak berdurasi dua setengah tahun.

Awalnya, Gladbach bersikeras mempertahankan Sommer tapi si pemain sudah mantap

hengkang untuk mengakhiri kariernya selama lebih dari delapan tahun di Borussia Park. Sommer menjadi pemain kedua Bayern di musim dingin usai menggaet Daley Blind secara gratis.

"Saya sangat menantikan peran baruku di Bayern. Ini adalah sebuah klub besar dengan kekuatan, kami sudah sering kali saling berhadapan. Saya tahu seberapa besar kualitas dan kharisma klub ini. Saya bangga menjadi bagian dari Bayern sekarang. Kami punya banyak pekerjaan di depan.

Saya sungguh menantikan start dengan rekan-rekan baruku dan segalanya yang akan datang," kata Sommer kutip Stats Perform. **vit**



YANN SOMMER
Kiper Baru Bayern Munich

Madrid 'Lapar' Akan Kemenangan

VILLARREAL (IM) - Real Madrid secara luar biasa sanggup comeback untuk menang 3-2 atas Villarreal. El Real bangkit setelah sempat tertinggal dua gol di babak pertama, pada babak 16 besar Copa del Rey yang tersaji di Estadio de la Ceramica, Jumat (20/1) dinihari WIB.

Kapal Selam Kuning mampu unggul ketika laga baru berjalan empat menit. Etienne Capoue melepas sepakan keras dari sisi kanan kotak penalti yang tak kuasa dibendung Thibaut Courtois.

Tertinggal, El Real coba merespon dan terus menyerang. Namun sayang, Madrid justru kecolongan di menit ke-42. Samuel Chukwueze bisa memperdayai Courtois.

Madrid bisa menipiskan ketinggalan pada menit ke-57 lewat Vinicius Junior. Gol Vinicius mem-bangkitkan semangat Madrid. Mereka bisa menyetarakan angka pada menit ke-70 lewat Eder

Militao yang bisa menyambarnya menjadi gol. Madrid kemudian secara luar biasa bisa berbalik unggul di menit akhir melalui Dani Ceballos.

Ceballos mengungkap kunci Real Madrid adalah rasa lapar akan kemenangan. Ia sendiri masuk pada menit ke-56 menggantikan Toni Kroos.

"Kami memiliki babak pertama yang sangat buruk dan pertandingan itu merupakan perjuangan yang berat. Tetapi seperti yang dikatakan pelatih, ketika kami menghaddapinya, kami membawa rasa lapar dan keberanian yang membuat kami bangga dengan lambang ini. Begitulah cara kami membalikkan keadaan," ujar Ceballos dikutip dari situs Madrid. **vit**



DANI CEBALLOS
Pemain Real Madrid



Sukacita pemain Manchester City usai Riyad Mahrez mencetak gol ke gawang Tottenham Hotspur.

Comeback Sensasional Manchester City!

"Saya tidak bisa menyangkal betapa gembariranya saya. Namun, kami masih jauh dari tim yang dulu," kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City lakukan comeback sensasional untuk berbalik mengalahkan Tottenham Hotspur 4-2, pada lanjutan Liga Inggris, di Stadion Etihad, Jumat (20/1) dinihari WIB.

Manchester City tertinggal dua gol lebih dulu di babak pertama lewat Dejan Kulusevski dan Emerson Royal. Namun tuan rumah tampil kesetanan di babak kedua dengan memberondong empat melalui Julian Alvarez, Erling Haaland dan sepasang gol Riyad Mahrez.

Manajer Pep Guardiola mengaku senang timnya mampu merespons dengan performa gemilang di babak kedua. "Kami harus mempersiapkan dengan lebih baik. Saya tidak bisa menyangkal betapa gem-

biranya saya. Namun, kami masih jauh dari tim yang dulu. Bukan soal permainan, kami memang bermain bagus tapi ada banyak hal seperti daya saing," kata Guardiola kepada Sky Sports.

Ia mengaku timnya tidak tampil dengan performa terbaik di babak pertama sehingga memudahkan lawan mencetak gol. "Kami memberi mereka gol pertama, dan kemudian gol kedua kon-yol. Tidak ada determinasi, nyali. Namun, jika kami tidak berubah kami akan kehilangan poin," tuturnya.

Guardiola juga mengkritik sikap supporter Manchester City karena kurang 'berisik' di 45 menit pertama. Padahal Haaland dan kolega butuh dukungan penuh. "Fans kami diam selama

45 menit. Mereka menyoraki karena kami kalah tapi di babak kedua kami bermain bagus, punya banyak peluang. Mungkin kami terlalu nyaman usai menang empat Premier League dalam lima tahun," kata manajer asal Spanyol itu.

Guardiola menambahkan, jika performa City belum meningkat, ia yakin timnya akan dibantai saat bertemu Arsenal yang lagi on fire. City akan bertemu Arsenal di Babak Keempat Piala FA, 28 Januari.

"Kami akui kami senang dengan hasil ini, tapi performa kami masih jauh dari harapan. Saya ingin reaksi dari semua yang ada di klub ini, tidak cuma pemain. Kami lagi tidak fokus betul saat ini. Saya tidak ingin seperti itu, saya ingin mengalahkan Arsenal. Jika kami bermain seperti itu, Arsenal akan membantai kami," tandas Guardiola.

Pemain City, Jack Grealish mengungkap suasana ruang ganti begitu hening saat turun

minum. Namun Guardiola memberikan dorongan ke para pemainnya.

"Saya pikir kami bekerja dengan baik pada babak pertama. Kami mempunyai peluang lebih bagus dan ini sedikit seperti pekan lalu saat kami kebobolan satu gol dan kebobolan lagi. Itu bukan ruang ganti terbaik saat tengah babak. Sangat hening di awal, tapi manajer berbicara pada kami dan memberi kami beberapa dorongan, lalu saya pikir kami brilian pada babak kedua," kata Grealish di TalkSport.

Sementara manajer Spurs, Antonio Conte merasa timnya sudah main bagus, tapi hasil manis tak berpihak. "Saya harus menganalisis permainan dengan sangat baik. Jika saya harus membandingkan pertandingan ini dengan musim lalu, kami bermain jauh lebih baik hari ini. Performanya bagus. Kami bermain dengan kepiamban, kami menciptakan masalah bagi Manchester City. Musim

lalu kami bermain lama di wilayah kami untuk mempertahankan hasil," kata Conte seperti dikutip dari Football London.

Rapuhnya lini pertahanan Tottenham Hotspur menjadi salah satu sebab mereka mengalami kekalahan. Man City bisa melepas 16 tembakan dengan enam mengarah ke gawang. Dari dua tembakan ke gawang hanya dua yang bisa diamankan Hugo Lloris sementara empat lainnya berbunah gol.

Dikutip dari BBC, mereka telah kebobolan 31 gol hingga pekan ke-20. Jumlah tersebut merupakan rekor terburuk Tottenham di pekan yang sama sejak musim 2007/2008. Tottenham bahkan kebobolan lebih dari dua gol di sembilan laga dari 10 laga terakhir.

Dengan hasil ini, City masih menempati posisi kedua klasemen Liga Inggris dengan 42 poin. Sementara Tottenham berada di peringkat kelima dengan 33 poin. **vit**

Dua Laga Seru di Liga Inggris

LIVERPOOL (IM) - Dua partai big match memanasakan Premier League akhir pekan ini. Dari jadwal yang ada, akan ada duel Liverpool kontra Chelsea dan Arsenal melawan Manchester United.

Liga Inggris pekan ini akan dibuka dengan duel Liverpool lawan Chelsea, di Anfield, Sabtu (21/1) malam WIB. Kedua tim saat ini sama-sama tengah terpuruk. Liverpool dan Chelsea sama-sama mengumpulkan 28 poin dan berturut-turut ada di posisi kesembilan dan 10 klasemen Liga Inggris.

Jordan Henderson dan kolega akan mencoba bangkit usai kalah di dua laga terakhir di Premier League. Pasukan Juergen Klopp berturut-turut dipecundangi Brentford 1-3 dan Brighton 0-3. Dua laga itu semuanya adalah laga-laga tandang. Hanya dalam pertandingan replay Piala FA, Liverpool menang 1-0 atas tuan rumah Wolverhampton.

Di lain pihak, Chelsea cuma mampu meraih dua kemenangan dalam sepuluh pertandingan liga terakhirnya. Sisanya adalah tiga kali imbang dan lima kali kalah. Chelsea yang dihantam badai cedera akan berupaya melanjutkan momentum usai memutus tren buruknya dengan mengalahkan Crystal Palace.

Laga seru lainnya adalah Arsenal sang pemuncak klasemen Liga Inggris akan duji Manchester United di Emirates Stadium, Minggu (22/1) malam WIB. Arsenal mengusung misi pembalasan dalam pertandingan kali ini. The Gunners kalah 1-3 di Old Trafford pada September lalu.

Di sisi lain, MU sedang dalam tren positif. Pasukan Erik ten Hag itu sempat menang di sembilan laga beruntun sebelum ditahan imbang

Crystal Palace tengah pekan kemarin.

Laga-laga lainnya adalah Bournemouth vs Nottingham Forest, Leicester City vs Brighton & Hove Albion, Southampton vs Aston Villa, West Ham United vs Everton, Crystal Palace vs Newcastle United, Leeds United vs Brentford, Manchester City vs Wolverhampton Wanderers dan Fulham vs Tottenham Hotspur. **vdp**



JORDAN HENDERSON
Pemain Liverpool

Chiesa Akhirnya Cetak Gol Lagi

TURIN (IM) - Federico Chiesa kembali mencetak gol untuk Juventus setelah satu tahun lamanya. Gol itu dicetak saat menjadi penentu kemenangan atas AC Monza, pada babak 16 besar Coppa Italia, di Allianz Stadium, Jumat (20/1) dinihari WIB.

Dalam laga itu, babak pertama tuntas 1-1 setelah gol Bianconeri lewat Moise Kean dibalas oleh Monza melalui Mattia Valoti. Chiesa kemudian menjadi pahlawan Juventus dengan mencetak gol di menit ke-78, yang sekaligus menuntaskan laga menjadi 2-1 untuk Si Nyonya Tua.

Itu adalah gol pertama Chiesa sejak Januari 2022. Mantan pemain Fiorentina tersebut sempat absen lama karena ligamen anterior di lututnya robek, mengakhiri catatan gol yang berlangsung selama 378 hari.

Chiesa mengaku tahun 2022

adalah yang paling mengerikan dalam hidupnya. Sekarang pemain berusia 25 tahun itu mau fokus untuk buger agar terbiasa bertanding setiap tiga hari.

"Itu merupakan tahun yang mengerikan bagi saya. Saya sekarang fokus pada latihan dan kembali buger. Katakanlah saya harus benar-benar buger, membiaskan diri bermain setiap tiga hari. Saya tidak terbiasa dengan itu, tetapi saya berusaha memberikan segalanya untuk membantu rekan satu tim saya, mengingat saya tidak dapat membantu mereka selama setahun," kata Chiesa kepada Sport Mediaset. **vdp**



FEDERICO CHIESA
Pemain Juventus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com